



## OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## Pastor vs. futbolista

En Morelos no se habla de otra cosa que no sea la tremenda bronca entre Hugo Eric Flores, dirigente del Partido Encuentro Social, y el gobernador Cuauhtémoc Blanco.

Se están dando hasta con la cubeta. Cada uno saca los trapitos al sol del otro. Exponen sus vergüenzas.

Flores, que en mala hora convenció a Blanco de meterse a la política y le ofreció las siglas del partido de los pastores evangélicos, ahora no lo puede ver ni en pintura. Lo acusa, ojo, de ser el principal generador de violencia en la entidad, no solo violencia política.

Para Flores el rompimiento fue producto del empeño de Cuauhtémoc de imponer a su hermano Uli-

ses como dirigente del PES en Morelos. Como los pastores se opusieron Blanco les levantó la canasta del presupuesto estatal.

Flores sostiene que el triunfo del PAN en la elección de alcalde de Cuernavaca es resultado del pleito entre el PES y Morena que le abrió camino a la oposición. ¿Puede pasar lo mismo en el 2024?

Por lo pronto, Flores le da municiones a la oposición al revelar que las reuniones de trabajo en el despacho del gobernador Blanco terminan en borracheras, y se sabe que los pastores no mienten.

**IMSS, 80 años y contando**

A principios de 1943, en la administración del presidente Ávila Camacho, se

fundó el Instituto Mexicano del Seguro Social que por lo tanto cumplirá 80 años mañana jueves.

Es una de las instituciones más importantes del país, que hizo realidad demandas de la Revolución Mexicana, y que hoy es referente de los servicios de salud y seguridad social para los trabajadores en toda América Latina.

El IMSS, con su operación tripartita de patrones, trabajadores y gobierno, es factor de estabilidad social y promotor importante del desarrollo nacional.

Bajo la dirección de Zoé Robledo el IMSS llega a los 80 años pleno de vitalidad y con planes ambiciosos de expansión de sus beneficios, lo que alegra el corazón de todos los mexicanos

**Diálogo con mineros**

El pasado fin de semana el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, encabezó una reunión entre el Gobierno Federal, el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, e integrantes del Sindicato Minero 65 de Cananea,

La finalidad es buscar rutas que den solución a las problemáticas que se presentan en la región.

Este esfuerzo demuestra que el secretario de Gobernación es en quien confía el presidente López Obrador para llevar a cabo el diá-

*Flores le da municiones a la oposición al revelar que las reuniones de trabajo en el despacho del gobernador Blanco terminan en borracheras*

logo y la búsqueda de acuerdos con diferentes actores políticos y sectores de la sociedad, mostrando los beneficios de ejercer la política de manera profesional.

**¿Claudia en la Jucopo?**

La preocupación por el Metro es evidente y en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira está proponiendo que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acuda, pero en un escenario de reflexión y para ayudar no para confrontar.

Sí, el líder del PRI sugiere que acuda a la Junta de Coordinación Política, para conversar de modo serio y, sobre todo para buscar cómo apoyar al Sistema de Transporte Colectivo.

**Es de valorarse, dicen, ya que estaría cobijada por el propio Ignacio Mier y por los demás coordinadores de partido. Un guiño para Sheinbaum en medio de la tormenta.**

No hay posibilidades de que esa reunión se concrete, pero el llamado al diálogo es, sin duda, un gesto de civilidad •